



Regierungsratsbeschluss vom 10. April 2018

Ratschlag zur Erstellung weiterer Poller-Anlagen am Rand der Innenstadt	P180387
Anzug Ernst Jost und Konsorten betreffend versenkbare Pfofen	P058309
Anzug Heiner Vischer und Konsorten betreffend Poller-System in der Kernzone der Innenstadt	P145075
Anzug Michael Wüthrich und Konsorten betreffend Kamera mit Kennzeichenerkennung anstelle von Poller	P175193

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Ratschlagsentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Ernst Jost und Konsorten betreffend versenkbare Pfofen und den Anzug Heiner Vischer und Konsorten betreffend Poller-System in der Kernzone der Innenstadt abzuschreiben.
3. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Michael Wüthrich und Konsorten betreffend Kamera mit Kennzeichenerkennung anstelle von Poller stehen zu lassen.

Begründung

Der Regierungsrat beantragt beim Grossen Rat die erforderlichen Mittel für den Bau und Betrieb von insgesamt sieben Poller-Anlagen an den Zufahrten zur Kernzone der Innenstadt. Der Nutzen der Poller ist unbestritten; die geltenden Verkehrsbeschränkungen werden leichter erkannt und viel besser eingehalten. So leisten Poller-Anlagen einen Beitrag zu einer attraktiven, fussgängerfreundlichen Basler Innenstadt. Dies stärkt das Gewerbe, verbessert im Zusammenspiel mit dem Gestaltungskonzept Innenstadt die Aufenthaltsqualität und steigert die Anziehungskraft als Wohnort. Poller-Anlagen entlasten die Verkehrspolizei und dienen zudem der Gefahrenabwehr, verbessern also die Sicherheit im öffentlichen Raum.

